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Protokoll der Quartiersgruppe Urberach 

 

Datum: 02. August 2021 

 

Ort:    SchillerHaus  

 

TeilnehmerInnen: 14 

 

 

 Frau Martiner begrüßt die anwesenden Teilnehmer*innen, Frau Kaludra – 

Fachbereichsleitung Soziales sowie Frau Schmalenberg – Studentin der Hochschule 

Darmstadt. Frau Schmalenberg absolviert in der FA Senioren und Sozialer Dienst ihr 

sozialadministratives Praktikum 

 TOP 1 Aktuelle Themen 

1. Bericht von der Einweihung des „Bodajker Platzes“ am 10.7.2021 durch Herrn BM Rotter 

 Herr Kühne berichtet, dass ca. 70 Personen – unter anderem 1. Stadträtin Frau Schülner, 

Ehrenbürgermeister Herr Faust und Herr Kern - anwesend waren und die Veranstaltung als 

durchweg positiv seitens der Teilnehmer:innen angesehen wurde. 

 

Anmerkung: Der Name „Bodajk“ auf dem Hinweisschild ist leider falsch geschrieben! 

Hinweis an Herrn Thomas Mörsdorf. 

Vorschlag: Aufstellen eines Hinweisschildes „Blumen-/Insektenwiese“  generell für alle 

Wildblumenwiesen 

 

Auf Youtube unter Rödermark: Einweihung "Bodajker Platz" - YouTube 

ist die Aufzeichnung der Einweihungsfeier zu sehen. 
2. Update „Bänkekataster“ 

 Herr Lenhardt und Herr Heckwolf berichten kurz über den aktuellen Stand der Erfassung der 

Bänke bzw. Nummerierung.  Die Erfassung und Eingabe in das System ist mit einem hohen 

Aufwand verbunden und wird noch einige Zeit in Anspruch nehmen. 

Das nächste Treffen mit Herrn Kron und Herrn Mörsdorf findet am 7.9. um 16.30 Uhr statt 

3.  Bericht von dem LoPa-Meeting: Platzgestaltung nördlich der Bahnschienen 

 Frau Becker/Herr Kühne berichten: 

Bei dem Vororttermin waren drei Personen des Büros Rittmansberger, Herrn BM Rotter, Frau 

Baumer (K.I.R.) und Frau Doris Lerch anwesend   

 bei der Platzgestaltung („Rebmann-Platz“ und Grünfläche links neben „Radwerk“) werden 

die Anwohner mit einbezogen 

 Der Rebmann-Platz soll mit Skulpturen von Frau Baumer verschönert werden 

 Die Bepflanzung wurde besprochen 

Alle Infos zu den aktuellen Projekten sind auf der Webseite der Stadt Rödermark unter 

Aktuelle Projekte (staedtebaufoerderung-roedermark.de) 

nachzulesen 
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4. Vorstellung des Buches vom HGV „Rödermark - Gestern und Heute“ 

 Es wurde eine Buchbestellungsliste erstellt, Herr Lotz wird die Bücher besorgen und bei der 

Sitzung am 13. September ausgeben. Bitte daran denken, die € 15.—mitzubringen ! 

TOP 2 Update Projekte 

1. PC-Hilfe 

 Die PC-Hilfegruppe soll ab September wieder in Präsenz stattfinden. Die Gruppe trifft sich in 

Kürze, um die Vorgehensweise zu besprechen. Frau Martiner klärt die Termine mit Frau 

Rudolf, Abt. Vereine/Ehrenamt, ab. 

Nachtrag: Die Termine ab dem 29.09.2021 sind über Frau Rudolf gebucht. Ein 

Hygienekonzept muss noch erstellt werden. 

TOP 3 Verschiedenes 

1. Brainstorming zum Thema „Wie können wir noch Mitstreiter:innen für die Arbeit in der 

Quartiersgruppe gewinnen?“ 

 In der Gruppe wird besprochen, dass hierzu eine eigene Sitzung/ein Workshop (ggfs. an 

einem Samstag-Vormittag) zu Erarbeitung folgender Themen notwendig ist: 

- Strukturen innerhalb der Quartiersgruppe 

- neue Projekte/neue Ideen 

- Ausbau der Schnittstellen zu anderen Fachbereichen (z.B. Ehrenamt) 

2. Einladung Sylvia Baumer (K.I.R.) – Vorstellung des Skulpturenpfades 

 Die Anwesenden begrüßen diese Idee, es soll eine separate Veranstaltung geben (nicht in 

ein monatliches Arbeitstreffen integriert). 

Beim nächsten Treffen im September wird besprochen, wie die Veranstaltung ablaufen 

soll/könnte (öffentliche Veranstaltung, wann und wo? Was interessiert die 

Teilnehmer:innen?) 
 

Auf der Webseite der Stadt Rödermark erhält man einige Infos über den „Skulpturenpfad“ 

Skulpturenpfad: Rödermark (roedermark.de) 

3. Anregungen sammeln für weitere Beiträge der „Radioinitiative Rödermark“ (Themen, 

Interviews) 

- Bericht über die Arbeit des Ortsgerichtsvorstehers 

- Bericht über den Heimat- und Geschichtsverein 
 

Wer Zeit und Lust hat, Interviews zu führen oder über ein Thema zu berichten, möge sich 

bitte direkt mit Frau Merten, Tel.-Nr. 911-350 in Verbindung setzen oder eine Email an 

radio@roedermark.de schreiben 

4. Grünpaten 

 Frau Jablonski hat mit dem Besitzer der Buchhandlung „Am Gänseeck“ gesprochen und ihm 

mitgeteilt, dass sie die kleine Grünfläche vor dem Laden gerne bepflanzen möchte. Die 

Bewässerung übernimmt der Ladenbesitzer. 

Frau Jablonski stellt bei Frau Lust einen Antrag auf „Grünpatenschaft“, sie hat bereits 

Pflanzen und benötigt Unterstützung (wünschenswert wären 2 Personen für den Transport 

und die Bepflanzung). Frau Heckwolf hat sich bereit erklärt in ca. 3 Wochen zu unterstützen. 
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5. Pieta in der Darmstädter Straße 

 Frau Becker berichtet, dass einige Aufgaben für die Um-/Neugestaltung bereits verteilt 

wurden. 

6. Herbst-Winter-Basar der KiTa St.Gallus 

 Der Basar findet am 18.09.2021 in der Zeit von 13.30 – 17.00 Uhr statt – nähere Infos auf 

dem beigefügten Plakat 

7. To Do-Liste 

 Die „To Do“-Liste wird weiterhin aktualisiert – Hinweis: Wer Ideen/Anregungen für 

Exkursionen, Vorträge usw. hat, diese bitte an Frau Martiner weiterleiten 

Zukünftig wird bei jedem neuen Arbeitstreffen die „To-Do“-Liste als Punkt 1 auf der 

Tagesordnung vorgestellt. Die Themen werden kurz besprochen, ggfs. werden neue 

Schwerpunktthemen für kommende Sitzung herausgearbeitet. 

3. Nächstes Treffen 

 Das nächste Treffen findet am 13. September um 19.00 Uhr im SchillerHaus statt. Eine 

Einladung wird zeitnah verschickt. 

 

 

Für das Protokoll: 

 
Name: Isabel Martiner      Datum: 04.08.2021 


